

13.09.2024  
24/45

## Hessens Landtagspräsidentin Astrid Wallmann zum Tod von Dr. Wolfgang Gerhardt

Mit Trauer hat **Hessens Landtagspräsidentin Astrid Wallmann (CDU)** auf die Nachricht vom Tod des hessischen FDP-Politikers Dr. Wolfgang Gerhardt reagiert. Er verstarb am 13. September im Alter von 80 Jahren in Wiesbaden.

„Dr. Wolfgang Gerhardt wird fehlen – Als Mensch und als Politiker. Vielen aus der Bundespolitik bekannt, begann seine politische Karriere in seiner Heimat Hessen, um die er sich große Verdienste erworben hat“, würdigte Astrid Wallmann den Verstorbenen. „Im Namen des Hessischen Landtages darf ich der Familie und den Angehörigen von Wolfgang Gerhardt meine Anteilnahme und mein herzliches Beileid ausdrücken.“

Im Jahr 1978 zog Dr. Wolfgang Gerhardt für die FDP in den Hessischen Landtag ein und führte von 1983 bis 1987 und von 1991 bis 1994 deren Fraktion. In den Jahren 1987 bis 1991 bekleidete er das Amt des Stellvertretenden Hessischen Ministerpräsidenten und Hessischen Ministers für Wissenschaft und Kunst. 1994 wurde er für die FDP in den Deutschen Bundestag gewählt und war von 1998 bis 2006 Vorsitzender der Bundestagsfraktion, von 1995 bis 2001 auch Bundesvorsitzender der FDP.

Astrid Wallmann erklärte: „Persönlich erinnere ich mich an Dr. Wolfgang Gerhardt als einen begabten und wortgewandten Politiker, der über alle Parteigrenzen hinweg auch menschlich hochgeschätzt wurde. Seine zugewandte Art war vielen, auch mir, ein Vorbild und sein Tod hinterlässt eine große Lücke. Mit Dr. Wolfgang Gerhardt verliert unsere Demokratie eine starke liberale Stimme.“

\*\*\*

---

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306  
Telefax: 0611 350305  
E-Mail: [pressestelle@ltg.hessen.de](mailto:pressestelle@ltg.hessen.de)  
Internet: [www.hessischer-landtag.de](http://www.hessischer-landtag.de)

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag  
Schlossplatz 1-3  
65183 Wiesbaden

